



# Bedolla y diputados federales electos acuerdan gestionar rehabilitación carretera

Autor: Redacción



Morelia, Michoacán, 11 de junio de 2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y diputados federales electos iniciarán gestiones coordinadas ante el Gobierno de México para rehabilitar más de mil kilómetros de red carretera en Michoacán.

En la primera reunión sostenida con los legisladores electos, el mandatario destacó la importancia de iniciar trabajo conjunto para intervenir y conservar la infraestructura de comunicación terrestre para mayor seguridad vial a usuarios y sector productivo regional.

Enfaticó que con la mayoría en el Congreso de la Unión, las y los diputados tienen el poder para apoyar a Michoacán, las 20 reformas constitucionales que promovió el presidente Andrés Manuel López Obrador y las iniciativas que haga la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo.